

# *Le professeur Mirta Alvera Castelló met en exergue le travail de l'allergologie à Cuba.*

---



La Havane, 29 mai, (RHC).-Le professeur Mirta Alvarez Castelló, a mis en exergue le travail de l'allergologie dans notre pays au terme du dernier Congrès Cuba-Allergie 2015 qui vient de se terminer au Palais des Congrès de la Havane.

Concernant les résultats de ce Congrès, Mirta Alvarez qui a été la présidente du Comité organisateur a relevé:

«Pour nous cette rencontre a été un évènement important, parce que l'on a pu montrer toutes les avancées dans ce domaine au cours de toutes ces années de travail.

Cela a été un grand plaisir de compter sur d'organisations internationales et sur des professionnels renommés , comme c'est le cas du président de l'Organisation Mondiale d'allergie, quatre célèbres professeurs de cette institution qui ont donné des cours d'entraînement très importants pour les jeunes allergologues et techniciens de cette spécialité, de même que des présidents de différentes sociétés scientifiques de la région.

Je pense que le Congrès a été un espace important pour reconnaître le travail que réalisent les allergologues dans notre pays en faveur de la santé de nos patients allergiques.

Nous pensons que le programme cubain peut être appliqué dans n'importe quel pays, mais pour cela, la volonté politique des gouvernements est fondamentale. Dans notre cas précis, le gouvernement et le Ministère de la santé soutiennent la réalisation des études et la mise en œuvre des plans et des travaux visant à la santé de la population»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/57625-le-professeur-mirta-alvera-castello-met-en-exergue-le-travail-de-lallergologie-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**